

CANTON D'OLLIOULES CANDIDATURE VICTORIN TURCAN OUI, M. BOETSCH EST BIEN L'HOMME DE LA REACTION

Dès l'ouverture de la campagne électorale, pour le 1er tour des élections cantonales, M. Boetsch, candidat au Conseil Général se présentait sous l'étiquette de modéré. Las ! Quelques jours plus tard, la section U.N.R. d'Ollioules, dans un communiqué paru dans « Le Méridional » soutenait cette candidature. Dans le même temps un autre candidat U.N.R. patronné, lui par le comité départemental de ce parti, M. Grisoni, entra dans la compétition. Tout ça, c'est de « bonne guerre » que de tenter par la diversion de soustraire des voix aux républicains.

Quoi de plus normal aussi que les républicains s'emparent de l'article du « Méridional » pour démasquer M. Boetsch et le faire connaître non pas comme un « modéré » mais un U.N.R. Et il n'en fallut pas plus pour que celui-ci injuriât grossièrement, en public, notre candidat Victorin TURCAN.



Victorin TURCAN

Eh ! bien, n'en déplaise à M. Boetsch, sa provocation n'a pas réussi et il n'en reste pas moins qu'il est aujourd'hui, dans le canton, le seul candidat de la droite, de la réaction, de l'U.N.R. S'il

prétend avoir apporté un démenti au communiqué de la section U.N.R. d'Ollioules pour le 1er tour, il n'en est pas moins vrai qu'il aura les voix gaullistes au second tour.

C'est d'une mathématique enfantine, jugeons-en ! Au 1er tour, dans le canton, 5 candidats en présence : 1 P.C.F. (Turcan), 1 S.F.I.O. (Maurel), 1 Poujadiste (Aunis), 1 U.N.R. (Grisoni), 1 soi-disant modéré (Boetsch). Au second tour, 3 candidats : 1 P.C.F. (Turcan), 1 S.F.I.O. (Maurel), et 1 Boetsch. Où est la droite, la réaction, l'U.N.R. dans tout cela ? Pour qui vont-ils voter ? Mais pour Boetsch bien sûr, car elle votera la réaction, et elle ne votera pas Maurel et encore bien moins Turcan ! Démentez Monsieur Boetsch, insultez, injuriez, criez, hurlez, mais maintenant vous ne trompez personne avec votre « modéré » reteint.

Mais par dessus tout cela, la grande leçon que doivent tirer les laïcs, tous les républicains du canton, c'est que la réaction a su faire bloc sur un candidat qui a ainsi des chances d'être élu. Alors que dans le même temps M. Maurel et la Fédération S.F.I.O. du Var rejetaient les propositions traditionnelles du Parti Communiste Français de désistement réciproque en faveur du candidat le mieux placé au 1er tour. Cette position anti-unitaire qui ne peut faire que le jeu de la réaction doit être sévèrement jugée par tous les républicains.

Et c'est par un vote massif que dimanche 11 juin, les socialistes, les communistes, les républicains les démocrates, les laïcs doivent faire échec à la division et à la réaction en votant pour Victorin TURCAN candidat d'Union Républicaine de Défense ouvrière et paysanne, présenté par le Parti Communiste Français.

REPUBLICAINS tous aux urnes, pas d'abstention.

Pour la République, Votez TURCAN.